

# BURUH

## Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Gelar Door To Door System untuk Tingkatkan Kewaspadaan Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABURUH.COM](http://SUKABUMI.WARTABURUH.COM)

Sep 19, 2024 - 14:53



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Gelar Door To Door System untuk Tingkatkan Kewaspadaan Menjelang Pilkada 2024*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada Serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Kamis, 19 September 2024. Kegiatan ini dilaksanakan dari pukul 11.30 WIB hingga selesai di Kampung Leuwi Orok, RT.09/04, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan ini, Bripka Untung Supardi melakukan anjaksanaan dan silaturahmi dengan warga desa. Beberapa himbauan penting disampaikan kepada masyarakat, antara lain:

1. **Komunikasi dan Koordinasi:** Mengajak masyarakat untuk aktif berkomunikasi dan berkoordinasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada Serentak 2024.
2. **Pencegahan Judi Online:** Mewaspada dan mencegah judi online yang dapat merugikan masyarakat.
3. **Kewaspadaan Terhadap Kejahatan:** Menyampaikan informasi tentang pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta tindak kejahatan lainnya.
4. **Pencegahan Aksi Gengster:** Meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi geng motor dan kenakalan remaja dengan memperkuat Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling) dan memantau aktivitas anak-anak pada malam hari.
5. **Informasi Kejadian Menonjol:** Mengajak warga untuk memberikan informasi bila ada kejadian menonjol di wilayah mereka.

Kegiatan DDS berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Bripka Untung Supardi berharap melalui kegiatan ini, masyarakat Desa Sundawenang dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

**Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E, M.H**, mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dan mengingatkan seluruh warga untuk terus berkoordinasi dan meningkatkan kewaspadaan menjelang Pilkada.